



Participation aux JMF

publié le 22/11/2014

Tous les élèves de 6ème du collège ont assisté jeudi 13 novembre, à l' espace Colonica à un spectacle musical dans le cadre des [JMF](#) (jeunesse musicale de France).



Le concert faisait entendre des musiques espagnoles, marocaines, argentines et brésiliennes. Il était présenté par un excellent duo (guitare /Marimba). Ces deux musiciens ont fait découvrir aux élèves des rythmes et des instruments insolites comme le marimba et ont fait participer les élèves.

